



SINDICATO LIBRE
CORREOS Y TELECOMUNICACIONES



Los sindicatos CSIF, SL, CGT, CIG, LAB, ESK, ELA, SIPCTE e Intersindical Canaria siguen avanzando en la conformación de una unidad sindical de cara a la futura negociación del Convenio Colectivo. Correos ya ha avanzado su deseo de empezar la negociación y se hace necesario que las OOSS aunemos fuerzas para tratar de conseguir unas mejoras laborales muy necesarias después del continuo empeoramiento que hemos sufrido en los últimos años.

Por ello, se han sucedido las reuniones tratando de llegar a un acuerdo en las reivindicaciones a plantear conjuntamente ante Correos: económicas, de conciliación, de derechos o de jornada. En cuanto tengamos ultimada la plataforma reivindicativa la haremos pública.

Otro tema en el que nos hemos puesto de acuerdo es la valoración negativa que nos merece la puesta en marcha de las nuevas Bolsas de Empleo. Todos los sindicatos que participamos en estas reuniones coincidimos en que es necesario mejorar el modelo utilizado en la contratación y así lo hemos recogido en un escrito conjunto dirigido al Subdirector de Relaciones Laborales de Correos.

No podemos olvidar, sin embargo, que todo esto se produce después del intento de Correos de implantar el Nuevo Modelo de Cartería. Intento paralizado ante el rechazo de los y las trabajadoras a la modificación de sus condiciones laborales. Sin embargo, como ha quedado patente en las sucesivas reuniones sobre el tema, Correos no cesa en su empeño de tratar de imponer ese mismo modelo, que trata de flexibilizar aún más nuestras condiciones laborales, que supone una reducción de puestos de trabajo y un intento de que sea el propio personal de las unidades de reparto quien cargue con la responsabilidad de organizar el trabajo. De persistir esa actitud de confrontación, no dudaremos en recurrir, una vez más, a la movilización para defender nuestros derechos y condiciones laborales.